

FICHA TÉCNICA

DIFUSIÓN: CANAL-UNED



ESPACIO: Preguntas a la Historia

TÍTULO: ¿Ha existido alguna vez la fidelidad matrimonial?

SINOPSIS: Según Engels, en el Paleolítico había existido un comunismo primitivo en el que la ausencia de propiedad privada determinaba las relaciones familiares. Hombres y mujeres se apareaban sin límites ni prejuicios. Este sistema duró cientos de miles de años. Pero la propiedad privada y la división del trabajo acabaron con aquel paraíso.

FECHA DE EMISIÓN: 01/05/2012

PARTICIPANTES: Mario Menéndez Fernández, profesor de Prehistoria de la UNE.
